

Disponible hasta las 13 horas de este jueves 8 de enero

Con feria al postulante UMAG comenzó a recibir jóvenes interesados

● Los primeros postulantes, muchos de ellos acompañados de sus padres, se acercaron al patio techado de la Facultad de Ingeniería para realizar de manera presencial este proceso.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Tras conocerse los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), la

“

El año pasado batimos un récord con más de 900 alumnos en pregrado; este año nuestra expectativa es igualmente alta y estamos listos para recibir a la nueva generación de profesionales”.

José Maripani, rector de la UMAG.

Universidad de Magallanes (UMAG) dio inicio oficial a su etapa de postulaciones para el año académico 2026, esto con una feria que cuenta con el despliegue de toda su oferta estudiantil, además de los beneficios a los cuales los jóvenes pueden acceder y orientación profesional. Este proceso se extenderá hasta el jueves 8 de enero a las 13:00 horas.

Por otra parte, la UMAG reafirmó su compromiso con la excelencia y trayectoria escolar mediante su ingreso especial a través de diversos programas como PACE para jóvenes de enseñanza media; “Más Mujeres Científicas”, que es un incentivo para el ingreso de mujeres a carreras del área STEM; y Becas de Excelencia Académica (BEA) para alumnos destacados; además de los egresados de la escuela de talentos pe-

dagógicos para la formación de futuros profesores.

Medicina

Benjamín Sanhueza Sandoval, egresado del Colegio Green Hill, quien tras obtener su puntaje ha decidido cursar sus estudios de Medicina.

“Desde pequeño quise estudiar Medicina. Todo partió con mi abuelo; cuando yo era niño él se enfermó y mi meta siempre fue ser doctor para entender qué le pasaba y poder ayudarlo a él y a muchas otras personas”, relató.

Su padre, Gabriel Sanhueza felicitó a su hijo por esta decisión, luego de la comoción al momento de conocer los resultados de la PAES. “Estamos orgullosos de que logre su objetivo en la vida y nosotros solo somos un eslabón para acompañarlo”, comentó.

Ingeniería en el camino

Nicolás González, quien obtuvo un sólido desempeño en las pruebas obligatorias y electivas, comentó que estos resultados (Matemática 1, 794 puntos en Competencia Lectora y 600 puntos en la prueba de Historia) superó sus propias expectativas.

“La universidad acá es buena, a mí me gusta y estoy cómodo aquí. Tendría que haberme sacado una beca muy grande para irme al norte, pero prefiero quedarme”, comentó.

Quien le acompañó en este proceso fue su madre, Cecilia Navarro, quien agregó la participación del joven durante tres años en un programa de pre-inginería impartido por la misma UMAG.

“Ese curso le sirvió harto y le da un pie para ingresar a la UMAG”, comentó. A su vez, la orgullosa madre



Los jóvenes ya dieron el primer paso para ingresar a la educación superior y quedarse en Magallanes.

relató cómo vivió expectante la mañana de ayer: “Esperamos tempranito. Ya cuando fueron las ocho ya empezamos a ver los resultados y, gracias a Dios, le fue súper bien”.

Próximas etapas

-Cierre del período de postulación a universida-

des: 8 de enero a las 13:00 horas.

-Resultados de selección: 19 de enero de 2026, 12:00 horas.

-Primera etapa de matrículas: del 20 al 22 de enero.

-Segunda etapa de matrículas: del 23 al 29 de enero.